



Paro no detendrá dictaminación de reforma judicial: diputado Mier

'Se escucharon las voces de los propios ministros hasta el personal operativo' del Poder Judicial, afirma el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados.



El paro de trabajadores del Poder Judicial de la Federación no afectará la dictaminación de la reforma, programada para el lunes 26 de agosto, afirmó el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier.

“La Cámara de Diputados hizo un gran esfuerzo de hacer un amplio diálogo, además de los que ya se habían realizado, ese ejercicio se hizo y se escucharon las voces de todos especialistas, los trabajadores del Poder Judicial de la Federación, desde los propios ministros hasta el personal operativo”, expresó.

“El dictamen está circulando, una vez que sea discutido y en su caso aprobado, se remitirá a la mesa directiva y continuará el proceso legislativo”, agregó al ser cuestionado tras la presentación de “50 propuestas legislativas para la transformación de México”, libro del Jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres.